



PERJANJIAN KINERJA TAHUNAN

TAHUN 2019

PENGADILAN TINGGI DENPASAR



Jalan Tantular Barat No. 1 Denpasar
(80000)



(0361) 222952



(0361) 225761



www.pt-denpasar.go.id



ptdps@gmail.com



PERNYATAAN PERJANJIAN KINERJA PENGADILAN TINGGI DENPASAR



PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan, dan akuntabel yang berorientasi pada hasil, yang bertandatangan di bawah ini :

Nama : **I KETUT GEDE, SH.,M.H**
Jabatan : Ketua Pengadilan Tinggi Denpasar.
Selanjutnya disebut **Pihak Pertama**.

sha

Nama : **Dr. HERRI SWANTORO, SH.,M.H**
Jabatan : Direktur Jenderal Badan Peradilan Umum Mahkamah Agung RI.
Selaku atasan Pihak Pertama, selanjutnya disebut **Pihak Kedua**.

Pihak Pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan.

Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak Kedua akan memberikan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan saksi.



Denpasar, Januari 2019
Pihak Pertama,

I KETUT GEDE, SH. MH.

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2019

Unit Kerja : PENGADILAN TINGGI DENPASAR

N O	KINERJA UTAMA	INDIKATOR KINERJA	TARGET (%)
1.	Terwujudnya Proses Peradilan yang Pasti, Transparan dan Akuntabel	a. Persentase sisa perkara yang diselesaikan <ul style="list-style-type: none"> - Perkara Perdata - Perkara Pidana - Perkara Pidana Khusus/Tipikor 	100 %
		b. Persentase perkara yang diselesaikan tepat waktu <ul style="list-style-type: none"> - Perkara Perdata - Perkara Pidana - Perkara Pidana Khusus/Tipikor 	85%
		c. Persentase penurunan sisa perkara <ul style="list-style-type: none"> - Perkara Perdata - Perkara Pidana - Perkara Pidana Khusus/Tipikor 	10 %
		d. Persentase perkara yang Tidak Mengajukan Upaya Hukum : <ul style="list-style-type: none"> • Kasasi • PK 	92 %
		e. Index responden Pengadilan Tingkat Pertama yang puas terhadap layanan Pengadilan Tinggi	4 (Baik)
2	Peningkatan efektifitas pengelolaan penyelesaian perkara	a. Persentase salinan putusan yang dikirim ke Pengadilan Pengaju Tepat Waktu	100%
		b. Persentase putusan perkara yang menarik perhatian masyarakat yang dapat diakses secara online dalam waktu 1 hari setelah diputus	100 %

3.	Meningkatnya pengelolaan manajerial lembaga yang efektif dan efisien	a. Persentase terpenuhinya pembayaran gaji pegawai demi mendukung produktivitas pegawai	98%
		b. Persentase terpenuhinya kebutuhan dasar dan pelayanan internal satuan kerja	95%
		c. Persentase terpenuhinya pencapaian target dan pelayanan eksternal oleh satuan kerja	95%
		d. Persentase terpenuhinya kebutuhan sarana dan prasarana yang mendukung peningkatan pelayanan Pengadilan	98%

1. Program Peningkatan Manajemen Peradilan Umum : Rp. 132.046.000,-
2. Program Dukungan Manajemen Dan Pelaksanaan Tugas Teknis Lainnya Mahkamah Agung : Rp. 22.854.981.000,-
3. Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur Mahkamah Agung : Rp.117.000.000,-



Denpasar, Januari 2019
Ketua Pengadilan Tinggi Denpasar



I KETUT GEĐE, SH. MH.